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令和元年度中央区連協『第４回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。 

会議名 令和元年度中央区町内自治会連絡協議会「第４回理事会」 

日 時 令和２年１月１７日（金）１６：００～１7：４５ 

場 所 きぼーる１１階 大会議室 

出席者 
１２名 

（区連協会長 １名、副会長 ２名、会計 ２名、理事 ７名） 

事務局  地域づくり支援室長 他２名 

 

会議内容 

１ 会長挨拶 

 

２ 議題 

（１） 令和２年度中央区町内自治会連絡協議会通常総会の日程について 

事務局より説明し、下記のとおり決定した。 

令和２年５月９日（土）午前１０時から。会場は、きぼーる１１階大会議室の予定。 

 

（２） 令和２年度中央区町内自治会連絡協議会通常総会における被表彰者の推薦について 

事務局より説明し、承認された。 

 

（３） 千葉市中央区町内自治会連絡協議会会則一部改正の検討について 

事務局より説明し、否決された。 

 意 見：本来、『区連協の総会においてご提案いただいた後、理事会において改正するかどう

か検討する。』もしくは、『地区連協の場において議論していただき、その内容を地区連会長

より区連協の理事会にて提案し議論する』という手順が望ましいため、この場で急に議論す

ることではない。  

 

（４） 町内自治会加入促進パンフレットについて 

  事務局より説明し、承認された。パンフレットの内容についてご意見等があれば、事務局

までご連絡いただきたい。 

 意 見：転入者向けに手渡すのが良いと思うが、市としてどのようにしているか。 

事務局：市民総合窓口課にて以前作成したチラシを転入者向けに配付している。 

意 見：「加入のお申し込み・お問い合わせはこちらまで」の欄に該当町内自治会名を記入し

て転入者へ配付することは可能か。 

 事務局：人員の面からいっても現状難しい。お問い合わせのあった転入者に対しては町内自

治会のご紹介をしっかりやっていきたい。 

 

３ 報告 

（１） 令和元年度要望事項（マンホールトイレ設置の要望）の回答について 

  事務局より報告。 

 意 見：収容人数に合わせた備蓄はされていない避難所もある。そういった現状への対応策

を含め、再度回答を求めたい。 

（２） 千葉市町内自治会連絡協議会と市長との意見交換会について 



2 

 

  長谷川会長より報告。 

 意 見：避難所運営委員会はそもそも地震を想定したもので、今回の台風のような風水害の

際に避難所運営委員会の設置について市が委員会と協議する必要性はなかった。 

 意 見：今後はそのあたりのことも整理していきたいとの市の回答であった。 

（３） ごみ問題検討委員会について 

武井理事より、資料に基づき説明。 

 

４ その他（下記項目について、説明があった） 

（１） 中央区地域活性化支援事業「みんなで創る中央区づくり」について 

（２） 地域リーダー研修について 

（３） 活動研修会のアンケート結果について 

（４） 書籍の購入について 

（５） 蘇我コミュニティセンターハーモニープラザ分館のオープンについて 

（６） 今後の日程について 

  事務局より案を示し、 

三 役 会：３月２５日（水） １４時から 

第 ５回理事会：３月２５日（水） １５時から 

会 計 監 査：４月１０日（金） １０時から 

第 １回理事会：４月１５日（水） １６時から 

  に決定した。会場は全て、きぼーる１１階大会議室。 

（７） 千葉市地域社会貢献者・寄附行為者褒賞推薦について 

（８） 令和 2年国勢調査の概要について（中央区地域振興課） 

 


